

 

Seniorenunion Attendorn verabschiedet Vorsitzenden Klaus Böckeler

Umzug aus familiären Gründen nach
Hamburg

Attendorn, 22.04.2022 | Politik | Von LokalPlus





Attendorn. Klaus Bökeler, bisheriger Vorsitzender der Seniorenunion Attendorn, wird im Frühsommer aus familiären Gründen Attendorn verlassen und nach Hamburg ziehen. Als CDU-Mitglied ist Bökeler auch Vorsitzender der CDU-Fraktion im Stadtrat, Vorsitzender der Seniorenunion Attendorn und stellvertretender Vorsitzender der Kreis-Seniorenunion gewesen.



ANZEIGE

An advertisement featuring a woman from behind, holding several shopping bags. The text 'EINKAUFEN IN ATTENDORN' is prominently displayed in green and blue. Below this, a dark grey banner contains a speech bubble icon and the text 'Jetzt aktuelle Angebote sichern!'.

Viel Lob für die in den vergangenen viereinhalb

Jahren geleistete Arbeit für die Seniorenunion erfuhr Klaus Böckeler nicht nur von CDU-Landtagsabgeordneten und -kandidaten Jochen Ritter und Friederike Brodhun, Vorsitzende des CDU Stadtverbandes und Geschäftsführerin der Kreis CDU. Auch die Mitglieder des Rest-Vorstandes dankten ihm.



Bildergalerie starten

Während sein Stellvertreter Herbert Schmitz auf der einen Seite die Mit-Freude für den Wechsel nach Hamburg, auf der anderen Seite aber auch den Verlust für die gemeinsame Arbeit zum Ausdruck brachte, ließ Geschäftsführerin Gisela Wurm die viereinhalb Jahre gemeinsamer Arbeit noch einmal in Gedichtform

Revue passieren.

Neben einem Weinbouquet wurde Böckeler auch ein Bilderbuch überreicht, in dem die äußeren Höhepunkte seiner Arbeit in und mit der Seniorenunion der Hansestadt fotografisch nachgezeichnet waren. Der Vorstand hat sich dazu entschieden, bis zur regulären Wahl im nächsten Jahr die Geschäfte gemeinsam weiterzuführen.

ANZEIGE



800 Jahre Schützengesellschaft Attendorn

Ein Artikel von **LokalPlus**

nach oben

Artikel teilen:

